

柏井小学校だより

学校教育目標

やさしく たくましく いきいきと
～協働し、未来を拓く子の育成～



うばやま

No. 1

令和7年4月10日
校長 蜂須賀 久幸

<https://kashiwai-school.ed.jp/ichikawa-sho>

子供は地域の宝！みんなで見守り、磨き、寄り添って…



学校だよりの表題を変更しました。柏井小OBを含めたみんなが慣れ親しんだ校歌の一番から三番に登場する「♪姥山に～」を使わない手はありません。遠く栄えた古き歴史の上に立って、新しい流れをみんなで創り出していきたいという願いを込めました。

さて、8日（火）に52名の新入学児童を迎えて、令和7年度が本格的にスタートしました。緊張気味ではありましたが、新生活への期待が子供たちの胸の中にいっぱい詰まっている様子が窺えました。来週には1年生も給食が始まります。6年生が様々な形で1年生を支え、それに応える姿が随所に見られると思うとうれしくなります。全校児童348名それぞれの成長が今から楽しみです。

入学式では、絵本『がまんだ がまんだ うんちっち』（著 梅田俊作）の読み聞かせをしました。主人公の1年生みお君が便意をがまんしながらも、順序立ててしっかり考え方行動していく姿は、本校の学校教育目標『やさしく たくましく いきいきと』に通じます。さらに、みお君のおかあさんの言葉がすばらしいのです。最後の手段として草むらで用を足してきたみお君の報告に対して、こんな言葉をかけるのです。



がんばったのねえ、みおくん。

あわてないで かんがえられることを

ぜんぶ やってみたのね。えらいわよ。

さて、ちゅうしゃいはんの みおくんの うんちをとりに しゅっぱつ！

まさに「神対応」です。うまくいかなかったり、失敗したりした際に、頑張った部分に目を向けて、よく話を聞いて、背景にある思いに寄り添うことのできる保護者であり教職員でありたいと願っています。

子供たち全員、「地域の宝物」です。キラキラと光を放つように磨き、見守り、時には厳しく叱咤するのも私たち大人の務めではないでしょうか。

一年間どうぞよろしくお願ひいたします。



11	金	身体計測⑤、3校時日課①(～15日)	22	火	避難訓練
14	月	身体計測③	23	水	定例研 13:15 下校
15	火	身体計測②	24	木	地域確認(ピンク・緑・水色)14:15 下校
16	水	委員会活動、1年給食開始、心電図①④	28	月	耳鼻科検診③⑤抽
17	木	全国学力学習状況調査⑥、	30	水	耳鼻科検診①、全校5校時
18	金	保護者会、PTA専門委員会	5/1	木	朝会
21	月	身体計測①の⑦、地域確認(青・白)14:15 下校	5/2	金	1年生を迎える会、なかよし遠足、引渡訓練

弁当持参です